

**Aaron Miechkota**  
**Candidate for Ordination**  
**Candidate à l'ordination**



Aaron Miechkota is accepting a call from Cressy Glenora United Church in rural Prince Edward County, Ontario, on ancestral lands of Algonquin (Anishinaabe) and Mohawk (Haudenoshone) peoples. Aaron was raised in both rural and urban settings in Canada, with Ukrainian and Irish heritage and German influences. "For I am longing to see you so that I may share with you some spiritual gift to strengthen you—or rather so that we may be mutually encouraged by each other's faith, both yours and mine" (Rm 1:11-12). Aaron enjoys ministry with creative and collaborative approaches to loving God in community with heart, soul, mind and strength.

*Aaron Miechkota a accepté l'appel de la Cressy Glenora United Church, qui est située dans le comté en milieu rural ontarien de Prince Edward et sur le territoire ancestral des peuples algonquin (Anishinaabe) et mohawk (Haudenoshone). Aaron a grandi au Canada à la fois en contexte rural et urbain, nourrie d'un héritage ukrainien et irlandais et d'influences allemandes. « J'ai en effet un très vif désir de vous voir, afin de vous communiquer quelque don spirituel pour que vous en soyez affermis, ou plutôt pour être réconforté avec vous et chez vous par la foi qui nous est commune à vous et à moi. » (Romains 1,11-12). Aaron apprécie le ministère où s'expriment la créativité et la collaboration dans l'amour de Dieu au service de la communauté avec le cœur, l'âme, l'esprit et la force.*

**Aron Molnar**  
**Candidate for Ordination**  
**Candidat à l'ordination**



I am Aron Molnar, I grew up in Transylvania, Romania, in a small town called St. George. After music elementary school and protestant high school I started my theological studies in Sárospatak, Hungary, and finished in Cluj Napoca, Romania. I was involved all my life in the church and started my ministry in 2006, serving and preaching in different church environments, until 2013, when I immigrated to Canada with my family. In 2019 the First Hungarian United Church in Montreal reached out to me, because the pulpit became vacant, and they invited me to become their pastor. Music always played an important role in my life, I play several instruments, as my father and grand father did before me, and now my daughter carries on this beautiful legacy. I like to learn foreign languages, and I like to read and expand my knowledge.

*Mon nom est Aron Molnar, et j'ai grandi en Transylvanie, en Roumanie, dans une petite ville du nom de St-George. Après avoir fréquenté une école primaire à vocation musicale et une école secondaire protestante, j'ai amorcé mes études en théologie à Sárospatak, en Hongrie, et les ai terminées à Cluj-Napoca, en Roumanie. Ayant participé à la vie de l'Église durant toute ma vie, j'ai commencé mon ministère en 2006, assurant le service et la prédication dans différents contextes ecclésiaux jusqu'en 2013, année où j'ai immigré au Canada avec ma famille. En 2019, la First Hungarian United Church à Montréal, n'ayant personne pour assurer la prédication, m'a alors demandé de devenir son pasteur. La musique a toujours tenu une place importante dans ma vie. Je joue de plusieurs instruments, comme mon père et mon grand-père avant moi, et maintenant comme ma fille, qui à son tour perpétue ce magnifique héritage. J'aime apprendre des langues étrangères, lire et accroître mes connaissances.*

**Cynthia Reynolds**  
**Candidate for Ordination**  
**Candidate à l'ordination**



I am from the small town of Clarenceville in the Eastern Townships of Quebec. I began pursuing my call to ministry in 2017, with the start of my studies at The United Theological College in Montreal. After successfully completing my studies in 2021, I started a two-year Supervised Ministry Education at Riverside United located in Rosemère, Quebec.

The support and encouragement of all the congregations I have encountered, my teachers and supervisors I have had along the way, as well as my friends and family, are the reasons I am able to celebrate ordination. I am very grateful for all the blessings I have experienced along this road.

"The wind blows where it chooses, and you hear the sound of it, but you do not know where it comes from or where it goes." I look forward with hope and excitement to all the places the Spirit will lead me in the future.

*Je viens de la petite municipalité de Clarenceville, située dans les Cantons-de-l'Est au Québec. J'ai amorcé mon appel au ministère en 2017, lorsque j'ai entrepris mes études au Séminaire Uni de Montréal. Après avoir achevé mes études en 2021, j'ai entamé deux années de formation ministérielle supervisée à la Riverside United, à Rosemère, au Québec.*

*C'est grâce au soutien et à l'encouragement de toutes les paroisses que j'ai connues, des gens qui m'ont enseigné et supervisé en cours de route, de ma famille et de mes amies et amis, que je peux aujourd'hui célébrer cette ordination. Je suis très reconnaissante pour toutes les bénédictions reçues tout au long de ce chemin.*

*« Le vent souffle où il veut, et tu entends sa voix, mais tu ne sais ni d'où il vient ni où il va. » (Jean 3,8) Avec espoir et enthousiasme, j'ai hâte de voir tous ces lieux où l'Esprit me conduira dans l'avenir.*